

Kennenlernfahrt 2011 an den Werbellinsee

Am Mittwoch dem 17.08.2011, um 8:00 Uhr früh, trafen sich die Schüler des zwölften Jahrgangs des Beruflichen Gymnasiums am Bahnhof Lichtenberg, um gemeinsam zum Werbellinsee zu fahren.



Am ersten Tag erhielten wir Informationen zur gymnasialen Oberstufe, insbesondere zur fünften Prüfungskomponente im Abitur. Nach dem Mittagessen bauten wir eine „Eierflugmaschine“. Es gab vier Teams, welche alle die verschiedensten Ideen entwickelten. Funktioniert hat aber schließlich nur eine „Flugmaschine“, d.h., nur ein Ei, das aus dem ersten Stock unserer Unterkunft fallen gelassen wurde, hat den Flug heil „überlebt“. Nach dem anschließenden Sportprogramm – Volleyball oder Tischtennis - gab es Freizeit bis zum Abendessen. Die meisten wollten schwimmen gehen, aber durch die Temperaturen an diesem Tag wurde daraus leider nichts. Deshalb erkundeten viele einfach erst einmal nur das Gelände. Nach dem Abendessen spielten wir Karten oder setzten uns einfach auf den Balkon und redeten.

Am nächsten Tag stand nach dem Frühstück eine Lernrallye mit Karikaturen zu machen. Dabei ging es darum, Karikaturen zu interpretieren und anschließend zu präsentieren, die sich mit dem Thema „Lernen“ beschäftigen. In der folgenden Pause gingen dann einige im Werbellinsee baden. Als Nächstes stand die Planung der Kursfahrt auf dem Programm. Diskutiert wurde über mögliche inhaltliche und geografische Ziele. Zuerst haben wir Prioritäten gesetzt und auf dieser Grundlage haben wir dann zwei Reiseziele ausgesucht.



Nach dem Mittagessen konnten wir uns dann wieder sportlichen aktiv werden, bevor wir uns dann alle noch einmal in die Fluten des Werbellinsees stürzten um uns nach den Anstrengungen des Tages eine wohl verdiente Erfrischung zu gönnen. Am Abend haben wir dann gegrillt. Als es dunkel wurde und etwas kälter, haben wir uns alle gemütlich an das Lagerfeuer gesetzt und gequatscht.

Am Abreisetag (Freitag) mussten wir uns ziemlich beeilen, denn nach dem Frühstück gab es nur eine kurze Zeitspanne, um den Bus nach Eberswalde zu bekommen. Aber wir haben es geschafft und sind glücklich und zufrieden wieder in Berlin angekommen.

Die Kennenlernfahrt hat Spaß gemacht und uns super auf die Oberstufe vorbereitet!

Philipp Muhr

